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今月の格言（？） 

今
が
ど
ん
な
に

辛
く
て
も
、
 

未
来
を
信
じ
て

さ
え
い
れ
ば
、
 

乗
り
越
え
る
こ

と
が
で
き
る
！
 

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！ 

今月の写真 

 
 
楽
し
ん
で
ま
す
！
 

  
今
月
も
平
日
は
日
常
業
務
を
行
っ

て
、
週
末
に
な
る
と
良
く
遊
び
ま
し

た
。
三
週
連
続
で
大
阪
ミ
ナ
ミ
か
ら

始
ま
り
ザ
ッ
キ
ー
君
の
結
婚
式
ま
で

体
調
も
少
し
不
安
定
に
な
り
な
が
ら

乗
り
切
っ
た
十
月
だ
っ
た
と
思
い
ま

す
。
し
か
し
、
結
婚
式
は
良
い
も
ん

で
す
。
演
出
に
も
び
っ
く
り
さ
せ
ら

れ
ま
し
た
。
 

    電
車
に
揺
ら
れ
・
・
・
。
 

 あ
、
ど
う
も
加
藤
で
す
。
 

 初
め
て
電
車
に
乗
っ
て
石
川
県
は
金
沢
市
に

行
っ
て
き
ま
し
た
！
 

 自
分
の
住
ん
で
い
る
と
こ
ろ
は
近
鉄
沿
線
に
あ

り
、
あ
ま
り
Ｊ
Ｒ
に
乗
ら
な
い
の
で
名
古
屋
駅

で
迷
子
に
・
・
・
。
 

 す
ん
な
り
一
本
で
行
く
と
思
っ
て
い
た
ら
、
米

原
で
停
車
し
て
、
な
ん
と
座
席
を
引
っ
く
り
返

す
な
ん
て
い
う
で
は
な
い
で
す
か
！
 

 そ
し
て
進
行
方
向
が
後
ろ
前
逆
に
な
り
い
ざ
金

沢
へ
！
 

 ふ
ぅ
、
何
は
と
も
あ
れ
無
事
に
着
い
て
よ
か
っ

た
で
す
。
 

 名
古
屋
の
雨
が
嘘
の
 

よ
う
・
・
・
、
 

金
沢
は
素
敵
に
晴
れ
て
 

お
り
ま
し
た
！
 

 金
沢
で
は
同
業
者
と
 

し
っ
か
り
交
流
を
 

図
れ
た
の
で
 

今
後
の
ビ
ジ
ネ
ス
に
 

つ
な
げ
て
い
こ
う
と
 

思
い
ま
す
！
 

一般輸送部 
配車担当の中村 
です！ 

２０１７年１１月初旬発行 

 

今年も残り2ヶ月になりました！！      応援ｸﾞｯｽﾞのほんの一部です→ 

                                ←我が家の愛猫です 

こんにちは！一般輸送部の川北です。                           

どんどん寒くなってきていますね（泣）皆様は毎年どのような寒さ対策をされていますか？  

我が家では猫を飼っている為コタツはかかせません！今年も猫と一緒にくつろぎたいと思います(^^) 

 

さて今年のプロ野球も残すは日本シリーズのみになりました！！今年も1人野球観戦を含めｵｰﾌﾟﾝ戦から毎月応援

に行くことができましたがチームは日本一連覇の夢が叶わずﾊﾟﾘｰｸﾞ5位という結果で終わってしまいました（； ；）そ

して花巻東時代からずっとずっと応援している大谷翔平選手がﾒｼﾞｬｰ挑戦を決め、いつかこの時が来るだろうなと

思っていましたが実際にくると本当に辛いです（泣）でもﾌｧﾝとしてｱﾒﾘｶでも大活躍できるようにこれからも、もっと

もっと応援頑張ります！！ 

 

そしてﾊﾛｰｳｨﾝということで猫に仮装しﾕﾆﾊﾞｰｻﾙｽﾀｼﾞｵｼﾞｬﾊﾟﾝへ行ってきました！恐竜やサメ、夜になるとｿﾞﾝﾋﾞが

大量発生し食べられそうになり逃げるのに精一杯でした、、、皆様ﾕﾆﾊﾞへ行く時は充分にお気をつけください、、、

しかし！やっぱりﾕﾆﾊﾞは何回行っても楽しいです♪ということで遂に年ﾊﾟｽを購入しました！ちなみに同期の池田も

購入したらしいので一緒に行ってあげようと思います、、、 

 

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願い致します。             

引越部 
配車担当の 
加藤です！ 

こ
の
時
期
に
は
珍
し
い
台
風
が
二
週
連
続
 

で
来
ま
し
た
が
、
あ
な
た
の
と
こ
ろ
は
 

大
丈
夫
で
し
た
で
し
ょ
う
か
？
う
ち
は
 

一
回
目
の
台
風
で
玄
関
前
の
ひ
さ
し
が
 

飛
ん
で
い
き
ま
し
た
が
、
そ
ん
な
に
大
 

し
た
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
 

台
風
も
こ
れ
で
終
わ
り
で
し
ょ
う
ね
。
 

 昨
年
の
今
頃
か
ら
我
が
社
で
は
結
婚
 

ラ
ッ
シ
ュ
で
す
。
こ
の
一
年
間
で
 

四
名
が
結
婚
を
し
ま
し
た
。
最
近
は
 

結
婚
式
も
内
々
で
と
い
う
人
が
増
え
て
 

い
ま
す
が
、
先
月
は
久
し
ぶ
り
に
 

ご
招
待
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
 

 中
村
の
写
真
に
も
あ
り
ま
す
が
、
な
ん
と
 

結
婚
式
場
に
ト
ラ
ッ
ク
が
。
荷
台
は
二
人
 

の
思
い
出
の
グ
ッ
ズ
に
飾
ら
れ
て
、
 

ス
テ
ー
ジ
に
な
っ
て
い
ま
し
た
。
 

 ま
た
、
ウ
エ
デ
ィ
ン
グ
ケ
ー
キ
は
ト
ラ
ッ
ク
。
ウ
イ
ン
グ
も
開
い
て
デ

ザ
イ
ン
も
リ
ア
ル
に
作
ら
れ
て
い
て
感
動
で
し
た
。
こ
ん
な
に
カ
ワ
キ

タ
色
で
奥
様
は
大
丈
夫
だ
っ
た
の
か
と
心
配
し
ま
し
た
が
、
結
構
、
奥

様
の
ア
イ
デ
ア
が
入
っ
て
い
た
ら
し
く
安
心
し
ま
し
た
！
 

          ま
だ
ま
だ
独
身
が
い
っ
ぱ
い
い
る
の
で
、
こ
れ
か
ら
も
し
っ
か
り
稼
が

ね
ば
！
（
笑
）
 

 だ
ん
だ
ん
寒
く
な
っ
て
く
る
の
で
、
お
体
ご
自
愛
下
さ
い
。
 

 今
月
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
！
 

宣伝です！社員さんやお知

り合いのドライバーさんに

ぜひお声掛け下さい! 
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スタッフに聞きました！今月のＧｏｏｄ＆Ｎｅｗ 

今月もこのメンバーで頑張りますので、 
よろしくお願いします！＾＾ 

今月は悲しいこともあり、名古屋の

友人が亡くなり、悲しくて落ち込んで

ました。悲しいです。何も言葉が出

ないです。 

11月のコンサート予定が決まりまし

た！！12月も続々と各グループのコ

ンサート情報が上がってきているの

で、仕事の状況と財布と相談しつつ、

2017年のヲタ活締めくくっていきたい

と思います！！ 

201でチャーター行った会社さんで 

「キレイなトラックですね」って言って

いただきました。 私が洗車したわ

けやないですけど 嬉しかったです。 

今月は尾崎くんの楽しい結婚式に

出席させてもらいました。 

おめでとう✧*｡٩(ˊωˋ*) ｡*✧و  

そして、お幸せに☆☆☆ 

年に1度、大阪城ホールで開催され

るアニメフェスに参加しました！入場

者は抽選で当選した方のみで、約１

万人の入場者に対し応募の数は４

万人だったそうです(汗)4時間ずっと

叫びっぱなしでしたがとても楽しかっ

たです！ 

11月に札幌ドームで開催されるファ

イターズファンフェスティバルのチ

ケットの応募が始まりました！今年

は色々あり倍率が高くなりそうなの

で当選発表までドキドキです（ ; ; ） 

一泊で勉強会に行って来たことで

す！すごい人のお話も聞けたりとて

も充実した一泊でした！ 

遂にハイスタ復活ツアーSTARTです。

最高すぎます。 

来月も、死に物狂いに楽しんで生き

ます。 

尾崎さんの結婚式にお呼ばれし参

戦(*･ω･)ﾉありがとうございました
m(__)m 

泣きました。…はい…。 

やっぱ、ええっすね…(T-T) 

結婚式に弱い林でした…。 

沢山の方々にご列席頂き無事15日

に結婚式を終えました。 

家庭を持ち責任もふえるのでより一

層今後の仕事に専念していきます。 

今月はお誕生日会を家族でしてもら

いました！ 

もう半世紀生きました。 

江戸時代なら死んでるな(笑) 

以前受けていた研修の同期生と

１ヶ月ぶりに再会して飲み会があり

ました！ 

５ヶ月間共に学んだ仲間ととても楽

しい時間を過ごせました！ 

尾崎のいい結婚式に呼んでもらっ

て楽しませてもらいました( ̂ ω^ ) 

まぁ少し飲みすぎたのは反省でした

が(･･;)いい結婚式をありがとう！！ 

だんだん寒くなってきて、秋らしい食

べ物がおいしくなってきました。まだ

秋刀魚を食べていないので、食べ

たいです。 

ヤバイです。時が経つのが早すぎ

る。気が付けば、このコメントも提出

締め切り間近になってる。今年もあ

と2ヶ月、もっと早く感じるはずなの

で、やらなあかん事は早めにやろ。 

なんと…ついに…念願の…関ｼﾞｬﾆの

番組観覧に当たりました( ;_ ; )関西ﾃ

ﾚﾋﾞしか映らない番組なので、三重で

は映らないですがとても幸せすぎる

ひと時でした…。これで冬もまた頑張

れます！( ;_ ; ) 

金魚日本一大会で日本一の金魚を

見れた事です。 

尾鷲のとあるラーメン屋の常連に

なってるんですが(笑)期間限定メ

ニューを毎回頼むのを覚えられた

のかそのメニューが無くなってから

も僕にだけそのメニューを出してく

れることです(笑) 

そろそろまた行かないと…… 

今月は小さなgood&newでした(笑) 

今月は自分の良かったことは特に

無かったですが、尾崎さんの結婚式

に呼んでいただいたことです。 

結婚式に行って来ました。披露宴の

演出に感動しました。ザッキーお幸

せに♥ 
 

友達の結婚式に行ってきました（＾ω

＾）ほんっとにおめでと〜(o^^o) 

二次会では念願の景品獲得できて

大満足で〜す(´∀｀=)♩家族とも仲

良くなれたので楽しかったです〜次

は弟くんの結婚式で…＾＾ 

人生初のハロウィン🎃パーティをし

ました！ドリアとカボチャパンを協力

して作りました！美味しゅうございま

した！ 

今月は特に何もない月でした。 

来月はいろいろと遊びに行きたいで

す！ 

尾崎さん結婚おめでとうございま

すヽ(*´∀｀)ノ 

感動の結婚式をありがとうございま

した(T ^ T) 

15年ぶりのネズミの国は思ってた

100000000000000倍良かったです。 

事故もなく怪我もなく無事過ごせて

ることです。 


